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L'écomusée de la Bintinais, 
c'est quoi ?
C'est un musée et un parc : 
on peut les visiter. 

C'est pour tout le monde. 

L'écomusée raconte la vie à la campagne, 
autour de Rennes. 

Dans le parc, il y a :
- des animaux,
- des plantes,
- des arbres, 
- des bâtiments pour les animaux, 
- des tables pour s'asseoir et manger,

C’est pour tout le monde.
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Adresse
Écomusée de la Bintinais 
Route de Châtillon-Sur-Seiche 
35200 Rennes
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Comment venir ? 
En voiture : 
L’écomusée a un parking. 
Des places sont réservées 
aux Personnes à Mobilité Réduite 
devant le bâtiment d’accueil 

En bus : 
À l’arrêt Triangle, 
Vous pouvez prendre le bus 61
et descendre à l’arrêt Hil Bintinais
Suivre le chemin jusqu’à l’écomusée

En métro : 
Prendre la ligne A  
Descendre à l’arrêt Triangle. 

À l’arrêt Triangle, 
L’écomusée est à 15 minutes à pied.

En sortant du métro, tourner à gauche.
Vous allez passer au-dessus de la rocade.

Juste avant le rond-point, tourner à droite.
Suivre le chemin jusqu’à l’écomusée. 
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Heures d'ouverture
Les horaires d'ouverture d'hiver :
Du 1er octobre au 30 mars 

Du mardi au vendredi : 9h à 12h 
Et de 14h à 18h 

Le samedi : 14h à 18h

Le dimanche : 14h à 19h 

Les horaires d'ouverture l'été :
Du 1er avril au 30 septembre 

Du mardi au vendredi : 9h à 18h
Le samedi : 14h à 18h
Le dimanche : 14h à 19h

L’été, vous pouvez pique-niquer
L'écomusée est fermé le lundi et les jours fériés.
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Le ticket d'entrée 
L'entrée de l'écomusée est gratuite. 

Si vous avez des questions, 
vous pouvez appeler l'écomusée au : 

02 99 51 38 15 
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L'accueil
L'entrée du bâtiment d'accueil est sans escalier,
les portes sont automatiques. 

Vous pouvez laisser votre parapluie à l'entrée. 

Un agent du musée est à l’accueil. 
Il vous donne des informations.
Il répond à vos questions.

Il y a des bancs et des chaises dans les salles 
du musée. 
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Vous pouvez aussi emprunter à l’accueil : 
- un fauteuil roulant 

- un siège pliant

Des casiers de vestiaire sont disponibles. 
Vous pouvez déposer vos affaires. 
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Rejoindre les bâtiments 
L'écomusée est très grand.
Il possède plusieurs bâtiments.
Le parc et le bâtiment d’accueil sont accessibles
aux personnes à mobilité réduite.
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Pour les visiteurs en fauteuil roulant, seul le rez-
de-chaussée du musée est accessible. 
Il y a des rampes. 
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Les activités
Vous pouvez : 

- Découvrir nos expositions,

- Vous promener dans le parc, 

- Participer à des animations, des visites guidées 
ou des ateliers.
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Chaque année, il y a des visites adaptées : 

– pour les aveugles et malvoyants

– pour les sourds et malentendants 

– pour des personnes en situation de handicap 
mental 

Pour connaitre les dates de ces visites, 
vous pouvez regarder l'agenda
sur le site de l'écomusée.

Ces visites sont gratuites. 
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Se renseigner 
Si vous avez des questions, 
vous pouvez contacter l'écomusée : 
02 99 51 38 15
ecomusee.rennes@rennesmetropole.fr 

OU

Vous pouvez regarder notre site internet : 
www.ecomusee-rennes-metropole.fr 
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L'écomusée remercie 
les testeurs de ce livret
L’IME de Chantepie, Philippe Augustin, 
Nohaila Benali, Selim Bolat, Amaya Boumpoutou, 
Anouk Boumpoutou, Yacine El Bernichi, 
Romain Frère, Seny Keita, Nolwenn Labrousse, 
Inés Lamouche, Clémence L’hôpital, 
Amin Mohamed, Clervie Piloquet 
et leur accompagnatrice Rachel Dubois.



Ce document est écrit en FALC. 

FALC veut dire Facile À Lire et à Comprendre.
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